
Augusta.  Rifiuti  dell'Ilva,
il ministro Galletti risponde
al question time alla Camera
Il  ministro  dell’Ambiente,  Gian  Luca  Galletti  pronto  a
chiarire la vicenda legata ai rifiuti speciali provenienti
dall’Ilva e trasportati, a bordo della Rita Br, al porto di
Augusta per essere smaltiti in una discarica nei pressi di
Villasmundo.  E’  attesa  per  domani  la  sua  risposta
all’interrogazione  presentata  dalla  deputata  del  Pd,  Sofia
Amoddio.  Domani,  nel  corso  del  question  time,  Galletti
dovrebbe  chiarire  gli  aspetti  su  cui  diversi  parlamentari
siciliani  hanno  espresso  più  di  una  preoccupazione.
L’interrogazione,  sottoscritta  da  diversi  deputati,  dal
presidente della commissione Ecomafie, Alessandro Bratti e dal
capogruppo  del  Pd  in  commissione  Ambiente,  Enrico  Borghi,
chiede di conoscere i criteri di scelta e e secondo quali
norme legislative sia stato consentito il trasferimento dei
rifiuti dalla Puglia alla Sicilia. Al ministro viene, inoltre,
chiesto quali iniziative intenda assumere per assicurare e
accelerare la bonifica dell’area industriale Priolo-Melilli-
Augusta.
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